



しおみの見ら

令和6年 1月 9日
七ヶ浜町立汐見小学校
学校だより 第13号
電話：357-5151
FAX：357-5711

HP アドレス：<https://shichigahamasiomi-es.edumap.jp/>

新しい年・2学期後半のスタートです。

令和6年が始まりました。今年は、元日から大きな地震があったり、事故があったりと、たくさんの方々が大変な状況での年明けとなりました。同じような経験をした人間として、地震の被害に遭われた方々には心よりお見舞い申し上げます。

そのような中ではありますが、汐見小学校の校舎には、子供たちの明るい声が響き、各学級、落ち着いた雰囲気でも新年の幕を開けることができました。無事に学校に通えることに感謝し、自分や周りの人の安心・安全を大切にしながら、目標に向かって精一杯活動して欲しいと思います。新年を迎えるにあたって、校長から全校児童に向けて「夢」についての以下の話がありました。

以前にもお話したように、夢には、「近くの夢」と「遠くの夢」の2つがあります。近くの夢は、今何をしたい、今どんな人になりたい...というもの、遠くの夢は、将来、どんな人間になってどんな仕事をしていきたいか...というものです。どちらも、自分が大切にしていること、好きなことを続けていくことから始まります。みなさんの大切にしていること、好きなことは何でしょう？今日は、自分の好きなことをずっと大切に、それを

続けている方に
来ていただきました。

佐野公彦さんです。さあ、佐野さんの大切にしているもの、夢はどんなものなのでしょう。そのパフォーマンスを見せていただきましょう。＜パフォーマンスについては、お子さんに聞いてみてください。＞

どうでしたか？校長先生は、今日、体育館に来る前に佐野さんとお話をし、とても感動しました。一つ目は、言葉が違って通じない他の国で



あっても、パフォーマンスを通してお互いにコミュニケーションをとることができたということです。言葉ではなく心で通じ合うこと、本当に素晴らしいことだと思います。もう一つは、好きなことに時間を忘れて取り組んできたということです。自分の好きなことに夢中になること・・・「夢」という字が使われていますね。

みなさんには、今年、「夢中になれるもの」をぜひ見つけてほしいと思います。見つかっている人は、それを大切に、続けて欲しいと思います。夢を叶えるということはそういうことです。



学校は2学期後半、一年のまとめの時期に入ります。実質2ヶ月程の短い期間になりますが、学習・生活ともに、今年度の仕上げを行いながら、同時に新しい学年の準備を行う大切な時期です。まだまだ寒さが厳しく、風邪やインフルエンザなどの流行が心配な時期も続きますが、御家庭では、お子さんが規則正しい生活リズムを守り、栄養・休養・運動をバランスよくとることができるように声掛け、御協力をお願いします。改めまして、本年もどうぞよろしくお願いいたします。